

- Accueil
- Bretagne
- Pacé
- Publié le 2/07/2023 à 15h43

## JO 2024. À Pacé, la section olympique du collège Dolto présentée aux parents

Stéphane Raux, professeur d'EPS, a présenté officiellement la section parrainée par Solène Gicquel multiple championne de France de saut en hauteur et Evan Thébault, déficient visuel, vainqueur aux Jeux paralympiques européens.



La classe olympique entourée par Evan Thébault, Stéphane Raux et Solène Gicquel. | OUEST-FRANCE

Vendredi 30 juin 2023, Stéphane Raux, professeur d'EPS et initiateur de la section olympique au collège Françoise-Dolto à Pacé (Ille-et-Vilaine) a présenté aux parents la section olympique et paralympique qui se met en place dans l'établissement. L'événement a été filmé par *France Télévision*. « Nous voulons créer une émulation en nous appuyant sur 48 élèves ambassadeurs, 24 filles et 24 garçons sélectionnés parmi 152 candidats. On veut faire vivre les élèves au rythme des JO », a déclaré le professeur. Cette section est parrainée par Solène Gicquel multiple championne de France de saut en hauteur et Evan Thébault, déficient visuel, vainqueur aux Jeux paralympiques européens.

Tout le collège, professeurs et personnel, doit se fédérer autour de ce fil conducteur des Jeux olympiques. Qu'il s'agisse des menus aux couleurs des anneaux olympiques à la cantine, du sport à travers les maths ou les langues, toutes les idées seront les bienvenues. Des vidéos ont montré certaines actions, réalisées ou prévues, dont la participation probable des élèves lors du passage de la flamme olympique...

Pour chaque niveau de classe sont proposées des actions. Par exemple pour les 6<sup>es</sup> : la maîtrise de soi et de ses émotions face au défi de l'arrivée au collège ; pour les 4<sup>es</sup>, la persévérance, le rapport aux autres, à la règle. Tous les sujets sont liés à la dynamique positive des athlètes aux JO.



Les 800 élèves de Dolto présentent les anneaux olympiques. | OUEST-FRANCE

## Des jeunes hyper enthousiastes

Les élèves de la section ne manquent pas d'idées. Ils ont proposé la découverte de sports olympiques non pratiqués au collège ; des rencontres avec des athlètes, para-athlètes, entraîneurs, des acteurs du milieu sportifs ; des sorties sportives, randonnées pédestres ou à vélo. Plus ambitieux, un voyage culturel à Paris pour visiter les sites olympiques, le stade de France, le vélodrome, le golf national... Et même un possible voyage culturel en Suisse, à Lausanne, pour aller visiter le musée du CIO (Comité international olympique).

Ces ambassadeurs vont même proposer des actions à tous les autres collégiens : fabriquer des visuels qui donneraient une identité olympique à l'établissement, ou la création d'un parcours de 2024 interécoles pour tous, y compris le personnel, «**pour sensibiliser à la pratique physique avec comme probable parrain le cardiologue François Carré. L'intitulé serait : les 2024 Pas-Même pas Cap** », ajoute Stéphane Raux.

Ils doivent également penser à des actions pour financer leurs projets, depuis des ventes d'objets jusqu'au mécénat pour ceux qui seraient intéressés par cette aventure !

Contact : [mrauxjo@gmail.com](mailto:mrauxjo@gmail.com)